



RUMBO AL 2024

Empezará PAN a 'placear' a sus aspirantes, dice Marko Cortés.

PÁG. 33



PARA DEMOSTRAR "QUE SÍ HAY DE OTRA"

Placeará AN a aspirantes a la Presidencia, avisa Cortés

Entre ellos están Maru Campos, Mauricio Kuri, Mauricio Vila, Santiago Creel...

EDUARDO ORTEGA
cortega@elfinanciero.com.mx

Los panistas aspirantes a la Presidencia se comenzarán a *placear* rumbo al proceso de 2024, anunció el líder del PAN, Marko Cortés.

Dio a conocer, en videoconferencia, que se realizarán cinco foros temáticos con la sociedad civil, uno por cada circunscripción electoral, con el objetivo de que los presidentiables panistas presenten sus "buenos resultados" de gobierno.

Precisó que el primer foro se realizará el 2 octubre, en el cual participarán los gobernadores de Chihuahua, Maru Campos; de Querétaro, Mauricio Kuri, y de Yucatán, Mauricio Vila, así como el presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, y el exgobernador de Guanajuato Juan Carlos Romero Hicks.

Además, informó que la senadora

Lilly Téllez, quien en breve realizará una gira por todo el país, visitará Nuevo León este fin de semana, donde sostendrá diálogos con diferentes sectores de la sociedad.

Mencionó asimismo que Manuel Clouthier Carrillo, después de 10 años alejado del PAN, visitará hoy la sede del Comité Ejecutivo Nacional del PAN.

"Todos ellos de experiencia, de capacidad probada para ganar y para bien gobernar; para darle resultados a la gente. Porque nosotros estamos convencidos que, con los buenos resultados de los gobiernos locales panistas, se ha evitado que el país tuviera aún peores cifras, porque en los estados gobernados por el PAN, sí hay crecimiento económico, sí hay oportunidades de empleo mejor pagado, y donde gobierna el PAN sí se disminuye en los hechos, la pobreza extrema", consideró.

El michoacano precisó que estos foros se dan ante la compleja situación que atraviesa el país, y para demostrar que "sí hay de otra" y que sí pueden convertir a México "en un país donde les vaya bien a todos".

El dirigente nacional detalló que el panismo busca un país de "clase media pujante y aspiracionista", y acotó que no están en contra de los apoyos sociales, pero éstos no deben ser clientelares, esos que generan dependencia y que empobrecen aún más a la población.

Insistió en calificar como un grave problema la deuda pública en 4.1 billones de pesos, "los despilfarros en las obras faraónicas, la falta de medicinas para el cuadro básico y la expansión de la violencia".



Advirtió que la política de abrazos y no balazos del gobierno hacia las bandas criminales “lo paga el pueblo con sangre, sudor y lágrimas”, y se cuentan por miles las víctimas de extorsiones y “acciones terroristas de los grupos delictivos”.



RUMBO A 2024. Marko Cortés (centro), acompañado de un grupo de panistas.